

de cent le nombre de nos départemens, sans compter le royaume d'Italie, que le gouvernement d'aujourd'hui a consenti à la restitution d'Ancone, de Saint-Jacques d'Ulloa et des vingt-cinq millions américains ;—dans le quatrième, celui où l'empereur était flagorne par tant de rois et tant de reines, que la cour étale maintenant sa queue de Vatout, ce Salvandy, de Dupin, de Sauzet, de Cunio-Gridair et autres gloires nationales ;—dans le cinquième, enfin, celui où l'empereur méditait ses fameuses canopies pour le bon, que nos jeunes princes méditent maintenant les campagnes pour le rire de Saint-Omer et de Fontainebleau : autres tenues et autres mœurs. Et voilà. Si vous en êtes contents, faites-en part à vos amis et connaissances. N'oubliez pas le démonstrateur, messieurs et dames.

LE GAMIN. — De quoi ! de quoi ! Merci, mon brave homme : mais pour qui est-ce que d'un pourboire, excusez ! ça vous porterait à la tête. Vous repasserez demain à la même heure, si ça vous fait plaisir. C'est pas la première fois que je viens par ici, allez ! J'y suis venu en mil huit cent trente, et crânement sans la permission de personne, je vous prie de le croire ! J'y suis entré par la porte, cette fois-là : c'est trop commun ; j'y suis entré de par les fenêtres ce qui est bien meilleur genre ; personne n'a songé à me demander de pourboire. Pas plus de monnaie aujourd'hui que pour lors. Je garde ça pour aller reloger ce soir M. Van Amburg et ses quadrupèdes. C'est des particuliers bien farces à voir. Portez-vous bien, mon brave homme, et prenez garde de le perdre.

(Le gamin s'en va en faisant la nique au château.)

LE CORNAC, après un moment de silence. — Voilà pourtant les tours de tête que nous promet l'intendant de la liste civile quand nous entrons à son service. Cent francs de fixe, qu'il dit, et le droit de montrer la localité à votre profit. C'est joli le profit ! J'ai pas encore étreint de cette année. C'est-à-dire que plus tard que tout à l'heure, je les envoie faire sucre, et je reprends mon ancien métier ; je les envoie au salon du cercle, oùsqu'on voit Nicolas, Papavoine, Metternich, M. Fualdès, et une foule d'autres notabilités de tous les sexes. Ça fait de ce qui regarde les grands personnalités. Le public aime encore mieux ça en peinture que non pas en réalité.

LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 5 AVRIL, 1841.

BOITE DE PANDORE.

REVUE DE QUÉBEC.—LE MOIS DE MARS.

Le très-honorable pacha du Canada, ou, pour parler moins correctement très-honorable baron de Toronto, ou, pour mieux dire et me servir du langage technique et vulgaire, Poublet Thonson, est le coq des hommes politiques, poule-mouillée pour être franc, et pas trop dinde quand il s'agit d'argent. C'est un homme profond, et sans fond, en ruses et tours de plume, ce qui ne veut pas dire du tout qu'ils sont fins et légers ; ses ordonnances, leurs amendements